

Was ist eine Erwachsenenbläserklasse?

Das Konzept richtet sich an musikbegeisterte Erwachsene und Jugendliche (ab ca. 16 Jahren), die daran interessiert sind, ein Blasinstrument in einer Gruppe zu erlernen.

Die Erwachsenenbläserklasse ermöglicht es Erwachsenen, ihre Liebe zur Musik neu-, oder wiederzuentdecken und eine neue Fertigkeit zu erlernen, unabhängig von ihrem bisherigen musikalischen Hintergrund.

Was ist das Besondere einer Erwachsenenbläserklasse?

Der Unterricht ist speziell für die Bedürfnisse von Erwachsenen entwickelt. So werden Zeitbeschränkungen und das unterschiedliche Lernverhalten berücksichtigt.

Man lernt das Spielen eines Blasinstrumentes nicht wie sonst üblich im Einzel- oder Gruppenunterricht für das jeweilige Instrument, sondern von Beginn an in einem kleinen Orchester mit unterschiedlichen Instrumenten.

Sind musikalische Vorkenntnisse erforderlich?

Musikalische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, aber natürlich von Vorteil. Die Gruppe bietet eine entspannte und unterstützende Umgebung, in der jeder in seinem eigenen Tempo lernen kann. Ohne Druck und Erwartungen.

Welche Blasinstrumente kann man beim Musikverein Ober-Waroldern erlernen?

Dem Musikverein stehen u.a. eine junge Musikstudentin für Holzblasinstrumente (Klarinette, Alt- und Tenorsaxophon) und ein Musiklehrer für Blechblasinstrumente (Trompete, Flügelhorn, Tenorhorn, Bariton, Posaune und Tuba) zur Verfügung.

Benötige ich ein eigenes Instrument?

Nein. Natürlich kann ein eigenes Instrument genutzt werden. Für alle anderen kann ein Instrument vom Verein bereitgestellt oder bei einem Musikhaus gemietet werden.

Der Musikverein fördert auch die Anschaffung von Instrumenten für die im Verein aktiven Musikerinnen und Musiker.

Welche Kosten entstehen für die Ausbildung?

Das innovative Ausbildungskonzept wird finanziell durch den Amateurmusikfonds unterstützt, sodass während einer Schnupperphase bis zum 30.09.2024 keine Kosten für die Ausbildung und das Instrument entstehen.

Was ist der Amateurmusikfonds?

Mit der Einrichtung eines Amateurmusikfonds hat der Deutsche Bundestag eine neue Fördermöglichkeit für Chöre, Orchester und Bands aus dem Bereich der Amateurmusik geschaffen. Die Förderung soll u.a. Strukturen der Amateurmusik nach der Corona-Pandemie in der Fläche sichern. Der Musikverein Ober-Waroldern freut sich, dass sein Projekt unter 840 eingereichten Anträgen von der Jury ausgewählt wurde.



Gefördert von:



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Kultur und Medien

Was ist das Ziel der Erwachsenenbläserklasse?

Es soll Erwachsenen in der Region die Möglichkeit gegeben werden, mit Freude am Musizieren ein Blasinstrument in einer Gruppe zu erlernen. Ziel ist es, in ein bis zwei Jahren zusammen im „großen Orchester“ mit den aktuellen Musikerinnen und Musikern des Musikvereins zu musizieren.

Gibt es auch ein Angebot für Kinder und Jugendliche?

Selbstverständlich können auch Kinder und Jugendliche beim Musikverein ein Blasinstrument erlernen. Der Verein stellt hier seit Jahren erfolgreich verschiedene Angebote zur Verfügung.

Wer ist der Musikverein Ober-Waroldern?

Jeden Freitag treffen sich rund 20 Musikerinnen und Musiker um 19.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Ober-Waroldern zur gemeinsamen Probe unter der Leitung von Selina Phlmann. Nach dem Motto „Musik für alle Generationen“ werden u.a. Märsche, Polkas, Schlager, Filmhits, Musicalmelodien und jeweils aktuelle Hits gespielt. Das Ergebnis der Probenarbeit wird dann im Rahmen von Konzerten und öffentlichen Auftritten bei Kirmesveranstaltungen oder Heimatfesten präsentiert.

Wöchentlich treffen sich außerdem fast 20 Kinder, Jugendliche und Erwachsene zum Instrumentalunterricht.

Am Samstag, 16. März 2024 kann man um 18.00 Uhr bei einem Konzert in der Kirche in Twiste einen Eindruck von der musikalischen Vielfalt des Vereins erleben.



Gefördert von:



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Kultur und Medien

Wo gibt es weitere Informationen?

Am Mittwoch, 20. März 2024 findet im DGH Ober-Waroldern um 18.00 Uhr eine Informationsveranstaltung statt. Dort kann man dann auch sein Interesse bekunden und sich anmelden.

Instagram: mw_oberwaroldern

Homepage: www.musikverein-ober-waroldern.de

Mail: musikvereinoberwaroldern@gmail.com

Wann geht es los?

In Anhängigkeit vom Interesse und den gewünschten Blasinstrumenten benötigen wir dann noch etwas Zeit, um alles Weitere zu organisieren. Wir hoffen, dass dann zeitnah die erforderlichen Instrumente zur Verfügung stehen, so dass im Mai 2024 gestartet werden kann.

Kann man auch direkt zur Probe kommen, wenn man schon ein Instrument spielen kann?

JA! Neue Musikerinnen und Musiker sind immer herzlich eingeladen, an unserer Probe am Freitag ab 19.30 Uhr im DGH Ober-Waroldern teilzunehmen.

